



JUNTA DE ANDALUCÍA

DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- AGENDA DIGITAL
- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

**EuroPCom 2016: 7ª
CONFERENCIA EUROPEA EN
COMUNICACIÓN PÚBLICA**

La Conferencia Europea de Comunicación Pública (EuroPCom por sus siglas en inglés) es el punto de encuentro para directores de comunicación expertos de las autoridades locales, regionales, nacionales y europeas. En su séptima edición, estos podrán debatir sobre los principales retos de la comunicación pública y de la UE y compartir visiones acerca del contexto cambiante en el que se desarrolla la comunicación de la UE.

Organiza: Comité de las Regiones

Fecha: 20 y 21.10.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

EaSI- EURES: PLAN ESPECÍFICO DE MOVILIDAD "TU PRIMER TRABAJO EURES"

Esta convocatoria está dirigida a financiar proyectos cuya finalidad sea implementar el Plan Específico de Movilidad "Tu primer trabajo Eures" (TMS-

Se cumplen 40 años de la firma de la norma para tener elecciones europeas

El "acta relativa a la elección de los representantes en la Asamblea por sufragio universal directo", fue firmada en Bruselas el 20 de septiembre de 1976 por los representantes de los nueve Estados miembros que por aquel entonces conformaban las Comunidades Europeas.



Uno de los hitos más relevantes en ese largo camino se produjo el 20 de septiembre de 1976, cuando los países comunitarios firmaron las normas sobre las futuras elecciones europeas directas, que se celebraron tres años más tarde. El Parlamento contó desde ese día con una nueva legitimidad democrática. A lo largo de su existencia, la Eurocámara ha pasado de ser una asamblea con poderes limitados a un órgano de decisión con influencia directa sobre las políticas de la UE.

El número de representantes quedó fijado en 410, frente a los 355 que había propuesto la Eurocámara en un principio, y no se fijó una fecha para la celebración de las primeras elecciones, mientras que en el borrador se había apuntado a mayo de 1978. Las primeras elecciones se celebraron finalmente en junio de 1979 porque algunos países tardaron más tiempo en ratificar la norma.

El Tratado de París ya contemplaba la posibilidad de celebrar elecciones directas para la Asamblea, pero todos los países miembros prefirieron designar a sus representantes de entre los diputados de sus parlamentos nacionales.

El presidente del Parlamento en el momento de la firma de esta norma, Georges Spénale, reconoció durante la ceremonia de 1976 que "hay muchas cosas que pueden parecer infinitamente más urgentes que un problema institucional", y citó expresamente "la inflación, el desempleo, el desorden monetario". Sin embargo, recalcó: "esta fecha del 20 de septiembre marca un gran hito para las Comunidades, aquel en el que se abre el camino a partir de ahora a la Europa de los ciudadanos, junto con el Europa de los Estados".

YFEJ por sus siglas en inglés). Este plan está pensado para ayudar a los jóvenes (18-35 años) ciudadanos de la UE a encontrar un trabajo, prácticas o período de formación en otro Estado miembro así como a los empleadores, en especial las PYMEs, a encontrar las capacidades que necesitan para sus empresas. Se trata de una medida de activación del mercado de trabajo que combina la selección especializada de personal y los servicios de emparejamiento y colocación con el apoyo financiero para los demandantes de empleo y los empleadores (PYMEs).

Plazo: 07.10.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - BRUSELAS: SERVICIOS DE INTERPRETACIÓN

Anuncio de licitación para la prestación de servicios de interpretación simultánea.

Plazo: 10.11.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

AGENDA DIGITAL

El Mecanismo Conectar Europa de telecomunicaciones aporta 28 millones de euros para dos nuevas convocatorias

Los 28 millones de euros aportados por el Mecanismo Conectar Europa de telecomunicaciones está orientado al fortalecimiento del ecosistema de servicios digitales europeos.

La Comisión Europea está adoptando más iniciativas para estimular el desarrollo del Servicio Europeo de Infraestructuras Digitales mediante dos convocatorias del Mecanismo Conectar Europa (MCE) dotadas con 28 millones de euros.

Los solicitantes de todos los Estados miembros que estén interesados, así como los procedentes de Islandia y Noruega deben enviar sus propuestas en las áreas de traducción automática, ciberseguridad, recibo electrónico e internet más seguro.

La rama de telecomunicaciones del MCE apoya todos aquellos proyectos de interés general que puedan contribuir al aumento de la interoperabilidad, conectividad y despliegue de infraestructuras digitales transeuropeas por toda la UE. También está orientado a incrementar el flujo de inversiones públicas y privadas hacia proyectos como la mejora de la vida diaria de los ciudadanos, empresas y administraciones públicas o contribución al desarrollo del Mercado Único Digital.

Para recibir cofinanciación procedente de estas convocatorias, las acciones deben de estar preparadas para su implementación, contribuir a las políticas del Mercado Único Digital y tener estrategias de sostenibilidad a largo plazo. Se financiarán aquellas propuestas que mejor se adapten a los criterios especificados en el [Programa de Trabajo 2016 del MCE Telecomunicaciones](#) y dentro de las áreas anteriormente mencionadas.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

Asociación UE – UNICE: ayuda a las necesidades de aprendizaje y de protección de los niños y jóvenes afectados por la crisis de Siria

Cada nuevo año escolar se pone en marcha en todo el Oriente Medio, una importante inyección de fondos procedentes de la Unión Europea para impulsar los esfuerzos y proporcionar oportunidades de aprendizaje y protección a cientos de miles de niños y jóvenes que han huido del conflicto en Siria.

El [Fondo Madad](#) ha comprometido 90 millones de euros para apoyar el trabajo de UNICEF con los niños y jóvenes que han huido de la guerra en Siria para refugiarse en Jordania, Líbano y Turquía. "Los fondos que la UE está ofreciendo son de vital importancia para la mejora de vida para los niños y jóvenes, muchos de los cuales han visto sus casas, escuelas y vidas destrozadas y que corren el riesgo de convertirse en una generación perdida", dijo el Director Ejecutivo de UNICEF, Anthony Lake.

Mientras que millones de niños están regresando a la escuela este mes en toda la región, cerca de 3 millones de niños sirios dentro de Siria y en los países vecinos se quedaron sin escuelas a partir del pasado julio y siguen siendo vulnerables a la violencia, el abuso y el abandono.

A estos 90 millones de euros se suman a los 12,5 millones de euros concedidos a UNICEF por el Fondo Madad el pasado año. Sólo en Turquía, alrededor de 50 millones de provenientes de fondos de la UE están apoyando programas de educación y protección de la infancia, llegando a miles de niños. A nivel regional, más de 116.000 niños se han beneficiado de estos servicios hasta la fecha, mientras que alrededor de 248.000 niños recibirán diferentes formas de apoyo a finales de 2017.

Veintidós Estados miembros de la UE, Turquía, y la propia UE han comprometido hasta ahora más de 736 millones euros al Fondo Madad, que espera superar más de 1 billón de euros antes de final de año. El Fondo Madad se estableció en 2014, y se ha convertido en el principal instrumento de la UE en respuesta a la crisis de refugiados de Siria en los países de acogida vecinas.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

El Parlamento Europeo defiende salarios justos ante el Dumping social

En un entorno económicamente competitivo, el nivel de protección social de los trabajadores dentro de la UE no es el mismo. Algunas empresas intentan ahorrar costes laborales a través del denominado 'dumping social', es decir, empeorar las condiciones laborales de sus trabajadores.

En la sesión plenaria del 12 al 15 de septiembre el Parlamento pidió que se ponga fin a esta manera de competencia injusta y abordó medidas para reconciliar trabajo y vida personal y asegurar un salario mínimo. Las empresas siempre intentan minimizar sus costes, incluidos los costes laborales.

El 'dumping social' consiste en reducir esos costes mediante prácticas ilegales, explotadoras e intencionalmente abusivas. Las compañías de la UE pueden, por ejemplo, enviar a sus trabajadores a otros países miembros de manera temporal, pero esta realidad puede traducirse en un abuso al hacerles trabajar para empresas ficticias o bien obligarles a encadenar determinados puestos con el único propósito de ahorrarse la diferencia salarial entre empleados desplazados y contratados locales.

Los eurodiputados han adoptado un informe elaborado por el socialdemócrata francés Guillaume Balas, que define el dumping social como 'una amplia gama de prácticas abusivas intencionadas y de elusión de la legislación europea y nacional existente'. Para acabar con estas prácticas, reclaman que se aumente el número de inspecciones o que se cree una lista negra de compañías que incurrir en este tipo de abusos.

El dumping social, el desempleo y los bajos salarios aumentan el riesgo de pobreza y exclusión social. El presidente de la comisión de Empleo y Asuntos Sociales, el alemán Thomas Händel, de Izquierda Unitaria, destacó que los trabajadores desplazados deberían contar con "una renta mínima adecuada de al menos el 60 por ciento del salario medio del Estado miembro en cuestión", lo que permitiría hacer frente a los costes básicos diarios e impulsar la recuperación económica.

Búsqueda de socios

Erasmus+: Asociación estratégica en el ámbito de la juventud

La Universidad WSEI de Economía e Innovación, ubicada en Lublin (Polonia), está buscando socios de los países del programa Erasmus+ para presentar una propuesta de proyecto dentro del marco de las asociaciones estratégicas en el ámbito de la juventud. Dicho proyecto estará dirigido a la definición de una actitud más proactiva por parte de los jóvenes por medio del fomento de la implicación en actividades a nivel de comunidad local y autogobierno de estudiantes. A través del compromiso en dichas actividades, los alumnos no solo ganarán experiencia y competencias esenciales sino que también se convertirán en ciudadanos responsables implicados en la vida de sus comunidades y siempre listos para intervenir de forma activa.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.



European Year
of Development 2015

